



KONTES ROBOT--Rektor UMY, Prof Dr Bambang Cipto bersama 19 tim dari 19 negara menyampikan paparananya dalam kontes robot ABU Robocon 2015 di kampus setempat, Minggu (23/8).

VIETNAM JUARA

Indonesia Runner Up ABU Robocon

JOGJA—Tim dari Vietnam berhasil meraih juara dalam kontes robot ABU Robocon 2015 dan ABU Robocon Award. Keberhasilan Vietnam yang diwakili oleh Hung Yen University of Technology sebagai juara ABU Robocon 2015 ini, mengukuhkan mereka sebagai juara bertahan dari kontes ABU Robocon 2014.

Pada kontes ABU Robocon 2015 yang diselenggarakan di Sportorium kampus terpadu UMY pada Minggu (23/8) ini, Vietnam memperoleh kemegahannya saat melawan Hong Kong dengan skor akhir 5-1. Sebelumnya, pada babak semi final Vietnam melampaui tim dari Indonesia yang diwakili oleh mahasiswa dari Institut Teknologi Bandung. Pada babak semi final ini, Vietnam berhasil mengungguli tim Indonesia dengan skor 5-1.

ia bersama teman-temannya mengira tim dari China yang akan menjadi tim terkuat, karena robot badminton milik China sudah otomatis, sementara robot milik tim lainnya masih manual. "Kami sempat mengira kalau yang akan unggul dan jadi lawan terberat itu China, tapi ternyata Vietnam," paparnya.

Menurut Restu, jika pada saat melawan tim Vietnam ini, strategi yang mereka gunakan salah. Karena itu mereka kebingungan saat melawan Vietnam. Padahal saat melawan tim dari Thailand, mereka unggul 5-2.

"Kami salah strategi. Sedangkan tim dari Vietnam itu ternyata strateginya lebih baik dari kami. Karena itu, kami mohon maaf sebesar-besarnya pada Indonesia. Karena belum bisa memberikan yang terbaik untuk Indonesia," ujarnya.

oleh Hong Kong, Runner Up 2 yang pertama diraih oleh Indonesia, sedang Runner Up 2 yang kedua diraih oleh Thailand. Best Idea Award diberikan pada Nepal, Best Engineering Award China, dan Best Desain Award Malaysia. Kemudian untuk Special Award diberikan dari Panasonic Award kepada ITB, Toyota Award kepada India, Mabuchi Motor Award untuk Nepal, Nagase Award untuk Jepang, Rhom Award untuk Thailand, dan NOK Award untuk China.

Kontes robot ABU Robocon ini juga akan diselenggarakan kembali tahun depan di Bangkok, Thailand. Tema pada ABU Robocon 2016 ini adalah Clean Energy Recharging The World yang berfokus pada energi terbarukan untuk memperbaiki bumi. Sebelumnya sebanyak 19 tim dari 18 negara mengikuti kontes robot ABU Asia-Pacific Robocon 2015 di Universitas Mu-

Korea Selatan, Malaysia, Mesir (Afrika), Mongolia, Nepal, Pakistan, Rusia (Eropa), Sri Lanka, Thailand, Tiongkok, dan Vietnam. Di kontes robot pertama kali itu, tim Indonesia diwakili dua tim, asal ITB (Institut Teknologi Bandung) dan Politik Batam. Kedua tim mewakili Indonesia selaku juara dan runner up pada Kontes Robot Indonesia kategori Robominton yang juga digelar di UMY, Juni 2015 lalu.

Kontes robot ini mempertandingkan kepiawaian robot bertanding badminton. Kontes ini merupakan ajang paling tepat bagi para mahasiswa untuk meningkatkan kemampuan teknis mereka di bidang robotika. Rektor UMY, Prof Dr Bambang Cipto mengungkapkan, UMY berupaya menjadi tuan rumah yang baik dalam kontes robot tingkat Asia Pasifik ini. "Diharapkan kontes ini semakin me-